



Schützenverein Allagen bei der Krönung des neuen Königspaares Heinrich und Sabine Münstermann am gestrigen Montag.

Foto: Maren Winterfeld

Heinrich Münstermann ist König der Herzen

Äußerst spannendes Vogelschießen in Allagen / Gelungenes Jahresfest

Von Hans-Albert Limbrock

ALLAGEN. Heinrich Münstermann regiert mit seiner Ehefrau Sabine das Schützenvolk in Allagen.

Gladbacher können hartnäckig sein: Bis zur letzten Patrone hing die vom amtierenden

Königspaar, Renate und Ingo Horsch, angebracht Kordel in den Gladbach-Farben um den Hals von Vogel „Manolo der Zaunkönig“. Als bekennende Gladbach-Fans hatte Ehepaar Horsch dem Allagener Schützenfest zwölf Monate lang seinen (Farb)Stempel aufge-

drückt: Am Sonntag marschierte Königin Renate in ein schwarz-grün-weißes Traumkleid an der Spitze des Hofstaates.

Doch mit der Vorherrschaft der Gladbacher ist es in Allagen nun vorbei. Die Fußball-Machtverhältnisse hat Schalke-Fan Heinrich Münstermann wieder gerade gerückt. Von sofort an dominiert Blau und Weiß im Möhnetal.

Mit dem zielgenauen Schuss, es war dies der 237., erfüllte sich der 49-Jährige einen Lebens Traum. Und anders als bei seinem Lieblingsverein, denen bekanntlich im Meisterschaftsrennen gerne mal auf der Zielgerade die Puste ausgeht, behielt Münstermann die Übersicht und lieferte sich mit Kai Brachwitz und Torsten Gosselke einen überaus packenden Zweikampf. Vor allem Brachwitz hätte zu gerne das Double geschafft: Er ist



„Wir haben einen neuen Schützenkönig!“ - Oberst Walter Risse verkündete die Regentschaft von Heinrich und Sabine Münstermann. Fotos: Hans-Albert Limbrock



Jubel beim Schützenvolk, als Münstermann nach mehrjährigen Anläufen endlich der finale Schuss geglückt war.

zurzeit amtierenden Karnevalsprinz in Allagen.

Am Ende aber mussten auch die beiden jungen Herausforderer neidlos anerkennen, dass Münstermann an diesem Tag ganz einfach die besten Treffer gesetzt hatte: „Du bist genau der, der es verdient hat“, schüttelte Gosselke ihm nach dem letzten Schuss fair die

Hand. Das dachten auch die weit über 1000 Besucher, die das Schießen verfolgten und den König der Herzen („Ich will schon seit Jahren Schützenkönig werden“) ausgelassen feierten.

Die Insignien waren zuvor an Jendrik Münstermann (47. Schuss Krone), Kai Brachwitz (85. Apfel) und Markus Buch-

heister (Zepter mit dem 113. Schuss) gefallen.

Angesichts des gelungenen Vogelschießens strahlte nicht zuletzt auch Oberst Walter Risse überaus zufrieden: „Wir haben in Allagen wieder ein äußerst harmonisches und familiäres Fest gefeiert. So macht Schützenfest richtig Spaß.“